

1987, pour une valeur d'un peu moins de 120 000 \$ CAN), les fournisseurs canadiens devraient être en mesure d'effectuer des percées appréciables. Le saumon de la côte Ouest, en particulier, bénéficie de frais de transport avantageux par rapport à ses concurrents européens, et les entreprises devraient tirer un meilleur parti de cette situation. L'industrie canadienne devrait pouvoir également profiter de la hausse du yen japonais. En 1987, le Japon détenait un peu plus de 10 p. 100 du marché.

#### Calmar

Le marché des calmars séchés au soleil représente quelque 2 millions de dollars canadiens par an. La part du Canada était minuscule en 1987 mais même si les principaux fournisseurs sont actuellement la Thaïlande, la Corée du Sud et l'Indonésie, les importateurs malaisiens ont beaucoup de respect pour les calmars séchés au soleil de qualité supérieure du Canada, dont le prix cependant doit être concurrentiel.

#### Crabe

Le crabe en boîte connaît beaucoup de succès auprès des acheteurs malaisiens et est actuellement importé principalement d'Indonésie ou de Thaïlande. Les expéditions en 1987 se sont chiffrées à 1 210 tonnes, au total, pour une valeur de près de 7 millions de dollars canadiens. Certes, la plupart des consommateurs à revenu modeste font attention aux prix et hésiteraient par conséquent à acheter le produit canadien de premier choix, mais il existe des acheteurs plus aisés qui seraient attirés par l'image de qualité supérieure que projette le produit canadien.

'A noter que la mission prépare une campagne de promotion des aliments canadiens auprès des grandes chaînes de supermarché de la Malaisie qui aura lieu en mars 1989 et où les produits de la pêche du Canada seront mis en valeur.